

EL SALUDO DE LA PAZ

El Misal describe así el gesto de la paz: Los fieles "imploran la paz y la unidad para la Iglesia y para toda la familia humana, y se expresan mutuamente la caridad, antes de participar de un mismo pan" (IGMR 56b).

a) **Se trata de la paz de Cristo:** "Mi paz os dejo, mi paz os doy". El saludo y el don del Señor que se comunica a los suyos en la Eucaristía. No una paz que conquistemos nosotros con nuestro esfuerzo, sino que nos concede el Señor.

b) **Un gesto de fraternidad cristiana y eucarística:** Un gesto que nos hacemos unos a otros antes de atrevernos a acudir a la comunión: para recibir a Cristo nos debemos sentir hermanos y aceptarnos los unos a los otros. Todos somos miembros del mismo Cuerpo, la Iglesia de Cristo. Todos estamos invitados a la misma mesa eucarística. Darnos la paz es un gesto profundamente religioso, además de humano. Está motivado por la fe más que por la amistad: reconocemos a Cristo en el hermano al igual que lo reconocemos en el pan y el vino.

LECTURAS DEL SIGUIENTE DOMINGO, 13 de mayo Domingo VI de Pascua, *La Pascua del enfermo, ciclo B*

Hch 10,25s.34s.44-48: "*El don del Espíritu Santo se derramó también sobre los gentiles*".

Sal 21: "*El Señor revela a las naciones su justicia. Aleluya*"

1 Jn 4,7-10: "*Dios es amor*"

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 15, 9-17

"Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos"

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Como el Padre me ha amado, así os he amado yo: permaneced en mi amor. Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor, lo mismo que yo guardo los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Os he hablado de esto para que mi alegría este en vosotros, y vuestra alegría llegue a

plenitud. Éste es mi mandamiento: Que os améis unos a otros como Yo os he amado. Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por los amigos. Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que Yo os mando. Ya no os llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor: a vosotros os llamo amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer. No sois vosotros los que me habéis elegido; Yo soy quien os he elegido y os he destinado para que vayáis y deis fruto, y vuestro fruto dure. De modo que lo que pidáis al Padre en mi Nombre os lo dé. Esto os mando: que os améis unos a otros. Palabra del Señor.

COMENTARIO:

<<NO DESVIARNOS DEL AMOR>>

El evangelista Juan pone en boca de Jesús un largo discurso de despedida en el que se recogen con una intensidad especial algunos rasgos fundamentales que han de recordar sus discípulos a lo largo de los tiempos, para ser fieles a su persona y a su proyecto.

«**Permaneced en mi amor**». Es lo primero. No se trata sólo de vivir en una religión, sino de vivir en el amor con que nos ama Jesús, el amor que recibe del Padre. Ser cristiano no es en primer lugar un asunto doctrinal, sino una cuestión de amor. A lo largo de los siglos, los discípulos conocerán incertidumbres, conflictos y dificultades de todo orden. Lo importante será siempre no desviarse del amor.

Permanecer en el amor de Jesús no es algo teórico ni vacío de contenido. Consiste en «guardar sus mandamientos», que él mismo resume enseguida en el mandato del amor fraternal: «*Éste es mi mandamiento; que os améis unos a otros como yo os he amado*».

Jesús no presenta este mandato del amor como una ley que ha de regir nuestra vida haciéndola más dura y pesada, sino como una fuente de alegría: «*Os hablo de esto para que mi alegría esté en vosotros y vuestra alegría llegue a plenitud*». Cuando entre nosotros falta verdadero amor, se crea un vacío que nada ni nadie puede llenar de alegría.

Sin amor no es posible dar pasos hacia un cristianismo más abierto, cordial, alegre, sencillo y amable donde podamos vivir como «amigos» de Jesús, según la expresión evangélica. No sabremos cómo generar alegría. Aún sin quererlo, seguiremos cultivando un cristianismo triste, lleno de quejas, resentimientos, lamentos y desazón.

A nuestro cristianismo le falta, con frecuencia, la alegría de lo que se hace y se vive con amor. A nuestro seguimiento a Jesucristo le falta el entusiasmo de la innovación, y le sobra la tristeza de lo que se repite sin la convicción de estar reproduciendo lo que Jesús quería de nosotros.

José Antonio Pagola



Confirmados en Soto Iruz el sábado pasado: de Esponzués, Óscar y Sonia Bustamante, Alberto y Pablo Jesús Sánchez, Rubén Lombilla, Mario y Raquel Acereda, Marta, esposa de Mario de San Martín, Aída Riancho de Corvera y Rubén Herrero de Borleña.

AVISOS:

DOMINGO 6 DE MAYO, a las 18:00 horas, en la santa Iglesia Catedral, serán ordenados dos seminaristas de diáconos: José Miguel Agudo y Javier Moreno. Recemos por ellos y si podemos acompañémosles en esta celebración

JUEVES 10 DE MAYO, fiesta de San Juan de Ávila, varios curas de la diócesis celebran en el seminario sus bodas de diamante, oro y plata, entre ellos cabe destacar a D. Jesús Pellón que este año cumple sus 50 años de sacerdote. Nos alegramos con él y pedimos a Dios más vocaciones.

NOS DICE NUESTRO OBISPO: Como todos los años, llegadas las fechas de la declaración de hacienda, no olvides poner la en la casilla de la Iglesia Católica, **POR TANTOS QUE NECESITAN TANTO, PARA HACER EL BIEN.**



HOJA VOLANDERA PARROQUIAS DE TORANZO

Domingo V de Pascua. 06/05/2012

Intenciones de Misa: este fin de semana y el otro:

Prases Sábados	5 salida mariana (no hay Misa)
	12 – <i>no hay misa</i>
Domingo	13 a las 12:30 en la Parroquia, Camino Neocatecumenal
	13 a las 20:00 h. en Cillero Misa a San Antonio
Villegar Sábados	5 salida mariana (no hay Misa)
	12 - 18:00 horas F. Gómez Fernández y Manuel Ángel Gómez / Emilia Vara Ortiz
Borleña Sábados	5 salida mariana (no hay Misa)
	12 - 19:00 horas Manolo Quintanal y Pazuca Gutiérrez
Esponzués Domingos	6
	13 Emilio Fernández Diego
Corvera Domingos	6 José Calante Garrido (Aniv)-Fernanda Sainz-Pardo Arce
	13
Quintana Domingos	6 Trinidad Revuelta y Fam
	13 (<i>celebra D. Bernardo</i>) Isabel Blanco Cavada
Castillo Domingos	6 Francisco Gutiérrez y Juan Mantecón Gutiérrez
	13 (<i>celebra D. Bernardo</i>) Milagros Manteca, José Vela e hijos

¿Qué pasa en Santo Toribio para que este año también haya jubileo?: Los años que Santo Toribio cae en domingo, por bula del papa Julio II, publicada ahora hace 500 años la diócesis de Santander puede lucrar las gracias del jubileo concedidas por Roma. Los difuntos están necesitados de todas las gracias que se pueda, en orden a dejar los tremendo sufrimientos de purgatorio y entrar a gozar eternamente en el cielo. De nosotros depende acoger esas gracias o descuidarlas y dejarles ahí. Esos 500 años hay que celebrarlos, nosotros lo hacemos lucrando gracias por los que nos han precedido.

Móvil de D. Enrique 699320057
Correo electrónico padrenrique@hotmail.com